



RINGKASAN

ZHARA DZAKIYLA. Partisipasi Asisten Produser dalam Produksi Program Acara DJ Sore di Radio Gen 98.7 FM. *Participation of Assistant Producer in The Production of The DJ Sore Program at Gen 98.7 FM Radio*. Dibimbing oleh IKA SARTIKA.

Salah satu radio swasta yang masih eksis hingga saat ini yaitu radio Gen FM. PT. Mahaka Radio Integra resmi mengakuisisi Gen FM yang dulunya bernama Radio Attahiriyah pada tanggal 9 Agustus 2007. Radio Gen FM memiliki *tagline* Generasi Suara Musik Indonesia dan sapaan pendengar yaitu Sobat Gen. Sesuai dengan *tagline* yang dimiliki, radio Gen FM lebih fokus memutar lagu-lagu Indonesia. Salah satu upaya stasiun radio Gen 98.7 FM dalam menarik perhatian pendengar yaitu melalui program acara bernama DJ Sore.

Laporan akhir ini bertujuan untuk menjelaskan partisipasi asisten produser dalam produksi program acara DJ Sore di radio Gen 98.7 FM. Pengumpulan data dilaksanakan di studio siaran Gen 98.7 FM yang berlokasi di Menara Imperium Lt. P7 Kav. 1 Kuningan, Jl. H. R. Rasuna Said, RW.6, Guntur, Kecamatan Setiabudi, Kota Jakarta Selatan, DKI Jakarta, 12980, terhitung sejak 03 Januari 2022 sampai dengan 31 Maret 2022. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan partisipasi aktif, observasi langsung, diskusi, wawancara, dan studi pustaka.

Program acara DJ Sore selalu mengudara setiap hari Senin sampai Jumat pukul 16.00-20.00 WIB, dapat didengar melalui frekuensi 98.7 FM. Program DJ Sore dapat membantu mengembalikan energi pendengar dengan obrolan-obrolan dari penyiar yang mampu menggelikan hati dan menimbulkan tawa. Partisipasi asisten produser dalam produksi program acara DJ Sore terbagi ke dalam beberapa tahapan yaitu tahap pra produksi, produksi, dan pasca produksi. Partisipasi dalam produksi program acara yang dilakukan oleh asisten produser tidak selamanya berjalan dengan lancar, asisten produser juga banyak dihadapkan oleh hambatan yang terjadi.

Kata kunci: audio, gen fm, program radio